



令和6年2月29日(木)

# 東彼杵中だより

文責：校長 正尾 敏

第40号

## 第34回 東彼杵町民綱引き大会 参加



25日(日)の午前中、児童体育館におきまして開催されました「第34回 東彼杵町民綱引き大会」に参加させていただきました。今回は、東彼杵中学校職員チームとして「TEAMマサオ」そして、ソフトテニス部男子から1年チームと2年チームがエントリーしました。

職員チームは川内Aチームおよび蔵本チームと予選で対戦しましたが、合計5試合中1勝はしたものの、地区代表の猛者がそろそろ対戦相手に苦戦しました。ソフトテニスチームも力を合わせて奮闘しましたが、屈強な大人相手になすすべもなく敗れてしまいました。しかし、会場では多くの保護者の皆様や地域の方々から暖かいご声援をいただき、参加することに意義があるのだとつくづく実感しました。また、地域の方々に東彼杵中学校職員の一体感を知らせていただくよい機会となりました。

参加していただいた教職員、支援員の皆さん、ありがとうございました。来年は職員チーム2チーム出場そして決勝リーグ進出を目指します！

## 生徒棟 各階に「さすまた」を設置

2学期に不審者対応の避難訓練を実施した際に、早岐警察署のスクールサポーターより、さすまた使用の講習を受けるとともに、生徒棟にさすまたを設置する必要があることを指摘されておりました。現在、職員室や校長室には常備してありますが、実際に不審者が現れた場合は、その付近に置いていなければ対応できないとのことでした。早速、3本を追加購入し、先日学校用務員の木下さんに設置していただきました。本来は使う必要がないのが理想ですが、非常事態に備え、しっかりと危機管理を行っていきたいと思います。



2月22日に実施しました授業参観には、多くの保護者の皆様にご来校いただき、大変ありがとうございました。授業参観にあわせて、多くの先生方が校舎内に生徒が授業で制作した作品を展示していただきましたが、ご覧になっていただけたでしょうか？

その作品の一部をこの紙面で紹介させていただきます。

